>INFORMATIVO SEMANAL









¿Cómo funcionará el campus para el proceso de matrículas?

Al mediodía de hoy conoceremos los resultados de las postulaciones a las universidades, por lo que mañana daremos inicio al Proceso de Matrícula 2020 en el hall Central del edificio Biblioteca, en el siguiente horario: martes 10, de 8:00 a 20:00 horas; miércoles 11, de 8:00 a 18:00 horas; y jueves 12, de 8:00 a 14:00 horas.

Para coordinar de mejor manera la afluencia de público "externo, se han establecido las siguientes directrices para mañana martes 10:

- **Profesores y administrativos** deben ingresar al campus exclusivamente por los accesos de Av. San Carlos de Apoquindo 2.200 y 2.300, **portando su credencial universitaria** a la vista.

- Los **convocados** deben ingresar al campus exclusivamente por Av. Monseñor Álvaro del Portillo

- 12.455, presentando la documentación para su matrícula. Tendrán acceso a los estacionamientos Copa (junto a Clínica UC) y El Reloj. - Se agradece que alumnos antiguos y otros miembros de la comunidad universitaria no
- vengan al campus este día si no es necesario. En caso contrario, deben portar su credencial universitaria a la vista. Favor informar a sus grupos de interés.
- Se sugiere reagendar para otro día cualquier invitación a personas ajenas a la comunidad universitaria, para facilitar y dar fluidez a los accesos.
- Los **vehículos de proveedores** podrán ingresar al campus a partir de las 10:00 horas.

Si se encuentra con algún convocado que requiera ayuda, por favor, guíelo hacia el hall central del edificio Biblioteca, donde está centralizada la información y el proceso de matrícula. En caso de dudas sobre la circulación por el campus, puede comunicarse con ordenyseguridad@uandes.cl o al anexo 2000.

NOTICIAS

¡Comienza la bienvenida a nuestros alumnos!

Si usted tiene un cargo administrativo, inscríbase con María Verónica Vives

Este miércoles 11 damos inicio al año académico para los estudiantes antiguos de pregrado, por lo que el campus recupera su energía vital. Le recomendamos organizar sus tiempos para esta semana, porque naturalmente habrá mayor congestión en los accesos, cafeterías y otros servicios. Tenga en consideración que el alumno está reintegrándose a la vida de campus después de un largo período, por lo que un trato amable y una buena guía por parte de quienes ya retomamos el ritmo universitario son siempre bien agradecidos. Vida Universitaria los recibirá con un stand informativo en el acceso Cordillera del edificio de Ciencias y con una serie de activaciones en el campus durante el horario de almuerzo (12:30 a 13:30 horas) durante los días siguientes.

El próximo lunes 16 recibiremos a los alumnos nuevos, quienes se integran por primera vez a nuestra comunidad universitaria. Para facilitar este proceso de adaptación se ha creado el sitio web www.uandes2020.cl, donde se presenta un mapa del campus, datos útiles, consejos, inscripción a los talleres de Vida Universitaria y otra información de utilidad.

(<u>mvvives@uandes.cl</u>) para formar parte del equipo de bienvenida. ¡Son solo 20 cupos y es muy fácil! Dirección de Personas le prestará una polera institucional y le entregará algunos ejemplares del manual del novato. Los 20 voluntarios deben distribuirse en el campus el lunes 16 de marzo, entre 8:00 y 9:30 horas, para dar la bienvenida a los alumnos, entregarles su manual y dirigirlos hacia la Plaza Central, donde será la bienvenida del Rector, además de responder las dudas que puedan tener en ese momento sobre nuestra Universidad. ¡Anímese!

"Coronavirus en Chile: lo que debe saber sobre el Covid-19" es la charla que se presentará mañana martes 10, de 12:30 a 13:30 horas, en el Aula Magna de Humanidades, para la comunidad

Prevención de Covid-19 e influenza en el campus

universitaria. Exponen la Dra. María Teresa Valenzuela, vicedecana de Investigación de la Facultad de Medicina, y el Dr. César Bustos, académico UANDES y especialista de la Clínica Universidad de los Andes. Inscríbase aquí.

Hasta el viernes 13 puede inscribirse también en el proceso de vacunación contra la influenza, que organiza Dirección de Personas, orientado exclusivamente a profesores y administrativos (no

incluye familiares). La campaña de vacunación se llevará a cabo a mediados de abril en el campus universitario. El valor de la vacuna (Influvac Tetra) se confirmará próximamente. Consultas e inscripciones con <u>mvvives@uandes.cl</u>. Para protegerse de cualquier enfermedad respiratoria, como la influenza o el COVID-19 (ver <u>síntomas</u>), recuerde mantener estas <u>medidas de prevención</u> y siga el protocolo establecido (<u>ver</u>

Comienza el Diplomado en Docencia Universitaria La Dirección de Desarrollo Docente, junto a la Facultad de Educación, impartirá este programa,

cuyo objetivo es entregar las herramientas necesarias para lograr una docencia de calidad,

orientada al alumno y a través de los medios adecuados. El Diplomado está dirigido a docentes de instituciones de educación superior, así como a profesionales con grados de licenciado, magíster o doctorado, que quieran integrarse a la vida académica. Para conocer la malla, los requisitos de postulación o más información acerca de este programa, haga clic aquí. Profesores y administrativos UANDES cuentan con 30% de descuento al arancel. Nuevo espacio de acompañamiento en Canvas

El Centro de Innovación Docente (CID) ha desarrollado una nueva modalidad de apoyo académico

para la preparación de clases de los profesores. Se trata de un Curso de Acompañamiento al Profesor UANDES en la plataforma Canvas, con la finalidad de orientar la labor docente por medio de cuatro focos: los principios del acompañamiento, una vitrina de buenas prácticas, resolución de

problemas de enseñanza y calendario de actividades. Si quiere conocer más, solo ingrese a su cuenta de Canvas. Postulación a Fondecyt Ya están abiertas las inscripciones para la charla Claves para una postulación exitosa a

FONDECYT, organizada por la Dirección de Investigación y Doctorado. El próximo martes 17, de 12:00 a 13:00 horas, el profesor Orazio Descalzi explicará cómo postular, de manera exitosa, a un

proyecto Fondecyt. Inscripciones aquí.

mantiene la visita del martes 24 de marzo.

comunicado UANDES).

Servicios y Beneficios Buses de acercamiento: A partir del miércoles 11 habrá nuevos horarios disponibles para satisfacer la mayor demanda por el ingreso a clases de los alumnos antiguos de pregrado. Revise los horarios en <u>www.uandes.cl/buses-de-acercamiento</u>. Le recomendamos privilegiar el uso de los primeros recorridos para evitar aglomeraciones. Recuerde que el uso de este beneficio es por orden de llegada y que se debe presentar la credencial universitaria. Si un bus alcanza su

Pasta&Go: Desde hoy y hasta mediados de abril se instalará en el acceso Cordillera del edificio de Humanidades este carrito de pastas. Comparta la foto promocional de su Instagram @pastaandgo y obtenga 10% hoy lunes 9.

Convenio Ideal: Se suspende la visita del camión Ideal programada para mañana martes 10. Se

capacidad máxima de pasajeros, dará inicio a su trayecto, aunque aún no sea su horario de partida.

Si tiene algún comentario o duda acerca de este servicio, contáctese con perlwein@uandes.cl.

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Retiro mensual para profesores y administrativos: hoy lunes 9, a las 18:30 horas, en el oratorio

del ESE Busniness School. Habrá café desde las 18:00 horas. Horarios de Misa y Confesiones: Revíselos en la web de Capellanía Universitaria.

Conozca aquí la Misa de cada día.

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

Revise los **cumpleaños** aquí



9 Marzo

LUNES

en un curso online, adquirir los conocimientos necesarios para diseñar experiencias de aprendizaje en esta herramienta y así beneficiar a sus alumnos, inscríbase aquí y profundice a su propio ritmo. 10:30 horas. Bienvenida a los alumnos del Programa de Reforzamiento. Cerca de 80 jóvenes

contenidos necesarios para cada carrera, talleres de habilidades de estudio y actividades recreativas. Lugar: Aula Magna, edificio de Humanidades. **MIÉRCOLES** 11

Marzo

12

Marzo

Darrin McMahon, doctor en Historia por la Universidad de Yale y profesor de Dartmouth College. Lugar: Auditorio A, edificio Biblioteca. **JUEVES**

13:00 a 14:00 horas. Coloquio "El concepto de igualdad: evolución histórica". El Centro de

Estudios e Investigación Social Signos UANDES invita a la comunidad universitaria a esta conversación con

9:00 horas. Mi curso en Canvas: bienvenido a bordo. Si quiere aprender a utilizar CanvasUANDES

participarán toda la semana en esta iniciativa de Apoyo Académico, en la que tendrán clases para reforzar

 8:45 horas. <u>Seminario "Crisis social: cuándo hablar y cuándo callar"</u>. Mantener un clima organizacional positivo y empático será clave durante 2020, por lo que la Facultad de Comunicación abordará las herramientas para ejecutar una comunicación interna y externa que favorezca un buen ambiente laboral. Exponen: Gonzalo Cordero, Felipe Edwards y Ricardo Leiva. Lugar: Auditorio D, edificio Biblioteca.